



CC. DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA MESA DIRECTIVA DEL HONORABLE
CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA.

P R E S E N T E S.

Por medio del presente, los que suscriben Diputado Ignacio Alvízar Linares, Coordinador del Grupo Parlamentario de Partido Movimiento Ciudadano y Diputado Carlos Martínez Amador, Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, de la LIX Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Puebla, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 57 Fracción I, 63 Fracción II y 64 de la Constitución Política del Estado de Puebla; 44 Fracción II y 144 Fracción II de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, 120 fracción VI del reglamento interior del H. Congreso del Estado, sometemos a consideración de este cuerpo colegiado, para su análisis y aprobación en su caso, un punto de acuerdo bajo los siguientes:





CONSIDERANDOS:

El pasado 15 de enero el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, con motivo de su IV Informe de Gobierno, manifestó ante esta soberanía su firme convicción democrática y, en congruencia, estableció el compromiso de no permitir bajo ninguna circunstancia, la intervención de su Gobierno en el proceso electoral federal que viviremos en junio próximo.

Escuchamos al mandatario empeñar su palabra de mantenerse al margen de dicho proceso, con pleno y absoluto respeto a los ordenamientos legales correspondientes, a las instituciones que coordinarán el proceso y al trabajo del resto de los poderes en el Estado.

Ante ello, estimamos conveniente que los diputados integrantes de los nueve grupos parlamentarios representados en la LIX Legislatura local, convoquemos a la firma de un acuerdo de civilidad política que nos permita transitar por el ejercicio democrático que representan las elecciones, sin que el quehacer legislativo se vea obstruido o contaminado por la contienda política.

Como representantes populares, los integrantes de este Congreso, debemos privilegiar las coincidencias por encima de las diferentes ideológicas y partidistas,





y dar paso a la pluralidad, la convivencia civilizada y el logro de acuerdos que nos permitan avanzar.

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, coincide ampliamente con lo externado por el compañero diputado Carlos Martínez Amador, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política: debemos aprovechar nuestras diferencias que enriquecen nuestro desempeño como Poder Legislativo.

Los diputados, debemos fortalecernos como un poder independiente y autónomo, no podemos permitir que la disputa electoral enrarezca el ambiente político y social; debemos blindar el trabajo del Poder Legislativo y avanzar conforme a nuestra propia agenda en beneficio de los poblanos.

Por lo anteriormente expuesto, someto a consideración de esta Honorable Soberanía el siguiente:

PUNTO DE ACUERDO

PRIMERO.- LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS DE LOS PARTIDOS MOVIMIENTO CIUDADANO Y DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, HACEMOS UN RESPETUOSO EXHORTO AL RESTO DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS REPRESENTADOS EN LA LIX LEGISLATURA LOCAL, PARA LA FIRMA DE UN "PACTO DE CIVILIDAD POLÍTICA", DE CARA A LAS





ELECCIONES FEDERALES DE JUNIO PRÓXIMO, CON EL OBJETIVO DE MANTENER EL TRABAJO DEL PODER LEGISLATIVO AL MARGEN DE LA CONTIENDA POLÍTICA.

SEGUNDO.- SOLICITAMOS SE TURNE ESTA PROPUESTA A LA JUNTA DE GOBIERNO Y COORDINACIÓN POLÍTICA, PARA SU DISCUSIÓN Y ANÁLISIS.

ATENTAMENTE

CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA, A 21 DE ENERO DE 2015

DIP. IGNACIO ALVIZAR LINARES
COORDINADOR DE LA FRACCIÓN PARLAMENTARIA
DE MOVIMIENTO CIUDADANO DE LA
LIX LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO

DIP. CARLOS MARTÍNEZ AMADOR COORDINADOR DE LA FRACCIÓN PARLAMENTARIA DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA LIX LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO